

ASAMBLEA DE RISARALDA

24/05/2016

Plan de Desarrollo aprobado en segundo debate

Hoy en Plenaria fue aprobado en segundo debate el Plan de Desarrollo de Risaralda, con la totalidad de votos a favor, es decir, 12. Así las cosas, mañana pasará de nuevo a comisión y de pasar en esta para informe se votaría el próximo jueves de manera definitiva en Plenaria.

“Es muy interesante que ya hemos puesto líneas bases para este Plan y creemos que van a quedar inmersas allí varias de las necesidades de la comunidad”, dijo el presidente de la Duma Departamental, Alexander García.

No obstante, hizo un llamado especial a que temas como la prevención y atención del VIH Sida, tenga despliegue en el documento y sea tenido en cuenta.

“Hemos propuesto tomar cartas en el asunto, porque vemos que se toca solo para las personas con tuberculosis o madres gestantes, así que he pedido hacer un tamizaje mayor y más amplio, cualquier ser humano puede estar contagiado del virus del VIH y no saberlo, por eso pedimos que esto sea tenido en cuenta con pruebas rápidas y que sean fáciles para la gente”, comentó.

Pese a esto, destacó el trabajo conjunto que ha tenido la Duma con la Administración Departamental, “consideramos que el Plan es muy bueno para lo que se pretende en el departamento y que ha tenido varios ajustes requeridos”.

Al respecto la secretaria de Planeación, Martha Mónica Restrepo, dijo sentirse satisfecha, “hemos encontrado una Asamblea muy dinámica y que quiere contribuirle al departamento. Estamos haciendo un arduo trabajo para presentar un documento acorde con las necesidades de los risaraldenses”.

*Les recordamos que mañana hay comisión sobre el tema a las 9 de la mañana y el jueves debate a las 8 a.m.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

